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Männer 1 // dkbc-Pokal

  

  

6 : 2

  

KSV Hölzlebruck : SG Wolfach-Oberwolfach

  

  

Martin 620 / 1 MP, Jan 575 / 1 MP, Marc 570 / 1 MP, Andi 560, Franz 560 / 1 MP, Dejan 520

  

  

Am Samstag stand die 3. Runde des dkbc-Pokals für unsere Jungs an. Nach einem Freilos in
Runde 2 mussten sie dieses Mal gegen den Ligakonkurrenten SG Wolfach-Oberwolfach
antreten. Zu Beginn sah es zunächst danach aus, als würden Andi und Marc einen Fehlstart
hinlegen. Andi verlor glatt mit 0:4 Satzpunkten seinen Mannschaftspunkt. Auch bei Marc sah es
zunächst danach aus, als könnte er mit seinem Gegner nicht mithalten. Durch eine
hervorragende letzte Bahn, schaffte er jedoch mit 2:2 Sätzen noch seinen Mannschaftspunkt zu
gewinnen. Auch der Rückstand in den Gesamtkegeln hielt sich dadurch noch in Grenzen (-13).
Nun spielten im Mittelpaar Jan und Dejan für uns. Während Jan sein Duell von Anfang an
dominierte und souverän seinen Mannschaftspunkt gewann, tat sich Dejan zu Beginn etwas
schwer. Auf den zweiten 60 Wurf kämpfte sich Dejan aber heran und verringerte den Rückstand
auf seinen Gegner, seinen Mannschaftspunkt konnte er aber leider nicht mehr gewinnen. Bevor
nun Franz und Martin für uns in der Schlusspaarung auf die Bahn gingen, lag der Rückstand
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nur noch bei 2 Kegeln. Unsere beiden Schlussakteure spielten furios auf und zeigten ihr ganzes
Können. Bereits nach drei Bahnen stand schon der Gewinn ihrer Mannschafspunkte mit jeweils
3:0 Satzpunkten fest und auch den Rückstand hatten sie zu diesem Zeitpunkt schon längst in
einen Vorsprung gedreht. Schlussendlich konnten unsere Jungs damit einen verdienten 6:2
Sieg und den Einzug in das dkbc-Achtelfinale feiern. Das Achtelfinale wird demnächst ausgelost
und findet dann Anfang Januar (05.01.) statt, egal wie der Gegner hier heißen wird, unsere
Erste freut sich jetzt schon über den Erfolg beim Achtelfinale dabei zu sein.

  

  

 2 / 2


